



令和2年度 甲府市立里垣小学校

令和2年12月15日

発行 第10号

里垣小学校だより

甲府市立里垣小学校

校長 武市 尚

# さとがき

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成

里垣小学校ホームページ <http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/>

## もうすぐ冬休み よいお年をお迎えください

2020年も、あと少しで終わろうとしています。今年度は、コロナウイルス感染症の対応に追われた一年となりました。なかなか先の見通せないことが多くあり、不安を感じることもありましたが、2学期になると感染症対策を行いながら、徐々に学校行事も時間短縮や規模を縮小しての開催ができるようになってきました。

子供たちは、運動会を皮切りに、修学旅行、林間学校、校外学習、秋祭り集会などの行事に精一杯取り組むことにより、一人一人がさらに大きく、たくましく成長した2学期となりました。

地域の行事では、11月15日（日）に青少年育成協議会の皆様の主催による「三世代ふれあいウォーク」事業が開催され、多くの児童や保護者が参加し、里垣の史跡を巡りながら地域の方ともふれあうことができました。地域の歴史を学び、よく知る機会となりました。能成寺での座禅では、低学年の児童がとても集中して取り組む姿は素晴らしいかったです。（1月のYBSテレビ「てててTV」でその様子が放映されるそうです）

さて、子供たちは、12月26日から1月11日まで17日間の冬休みに入ります。地域の皆様、保護者の皆様には、ご参加いただける行事も限られた中ではありました、里垣小学校への教育活動へ、ご支援、ご協力いただきましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 児童会落ち葉拾い



11月24日（火）

児童会主催の「キラビット大作戦～落ち葉拾い～」が行われました。6年生をリーダーとして、たてわり班ごとに全校で協力して校庭や中庭の決められた場所での落ち葉やゴミを拾いました。短い時間でしたが、全員で協力することにより、あっという間にきれいになりました。これからも、また気持ちよく学校生活が送れそうです。



## もっと楽しい体育授業

11月27日（金）1～4校時 県教育庁保健体育課の「もっと楽しい体育授業で体力アップ！」事業が開催されました。対象は1・2年生で各クラスごと、県教委から山本主幹・指導主事、キャメリアスポーツクラブの望月様、Uスポーツクラブの塚田様にご指導いただきました。「ボール投げゴルフ」「投げるコツ」「的当て」「なげなげワールド」という投げる運動の各種目を中心に楽しく活動することができました。「トン・トン・クル」の投げ方のコツを教えてもらうことで、子供たちの投げ方にも変化があり、短時間の中で成長した姿が見られました。授業が終わるときには「もっとやりたい！」という子供たちの声がどのクラスでも聞かれました。



## 3年生 「ぶどうは友だち」まとめの会

11月27日（金）

3年生では毎年、総合学習として「ぶどうは友だち」というテーマで、ぶどう作りをおして、地域の自然環境や食についての知識や理解を深める体験活動を行っています。

毎年指導してくださるのは、農業法人「i-vines」代表の池川仁様です。池川様には、3年生の子供たちへ一年間熱心にわかりやすくご指導いただきました。また、何度もご来校いただき、こまめにぶどうの手入れをしていただくななど、一年間たいへんお世話になりました。ご指導、ご協力ありがとうございました。今年度も立派に実った素晴らしいぶどうを収穫することができ、子供たちも意欲的に学習に取り組みました。3年生の学習面でも、大きな実りがありました。



養護教諭 懐妊のお知らせ  
河西佳奈枝養護教諭におきましては、この度、めでたく懐妊いたしました。

河西養護教諭は、懐妊後も教育活動にあたり、精一杯勤めております。

令和3年3月末で産前休暇に入る予定です。保護者の皆様におかれましては、ぜひ河西養護教諭の状況につきましてご理解のほどよろしくお願い申し上げます。